

大迫力！初のプロ野球観戦

楽天タイムズ

3本のホームランに興奮



9月6日土曜日、盛岡市にあるきたぎんボールパークに楽天対巨人の試合を見に行きました。1回表巨人の1番打者が2球目でいきなりホームランを打った。突然の出来事にとってもびっくりした。3番打者もホームランを打ったから思わず口を開けた。楽天は巨人に

2、3回にも点を取られ、その時点で試合は4対0になっていた。楽天を応援していた僕は、もう勝つのは難しいと思った。でも6回の表、楽天の浅村選手がソロホームランを放った。(左の写真)

楽天の初めての得点に僕も父も喜んだ。この時の写真がとても綺麗な

発行者

学校名	厨川小学校
学年	3年
名前	齊藤 礼央

に撮れていた。父もベストショットだと褒めてくれて嬉しかった。

9回裏、楽天の攻撃。代打の島内選手が2塁打。それに続いて代打の永田選手も2塁

打を打った。これで5対2になった。僕は喜んで両手で大きくガッツポーズをした。試合は負けたけど、最後までいいプレーを見る事ができた。

銀次さんとパシヤリ★

2つのラッキー



この日は2つのラッキーな事があった。1つ目は、銀次さんのタオルがもらえた事。試合前、球場に着いた僕と父はスタッフに声をかけられ、この新聞作りの事を説明された。

すると、そこで銀次さんの名前が入ったタオルをもらえたのだ。2つ目は、銀次さんと写真が撮れた事。席を確保して売店に行こうと歩いていると、ファンサービスをしていた銀次さんを発見して、写真を撮ってもらった。さっきもらったタオルも早速使う事ができた。本当に偶然でラッキーな事だったから、学校で友達に自慢できると思った。最初にスタッフに会わなかったらタオルももらえなかったし、銀次さんともこんなに素敵な写真は撮れなかったと思う。引退しても楽天でプレーしていた時と体型が変わってないのがすごいと思った。

あとがき

今までに球場で高校野球は見たことがあるけれど、プロ野球はそれ以上の迫力があつた。これで2軍戦なら1軍戦はもっとすごいの

だろう。また球場に野球を見に行きたいと思つたし、いつか1軍の試合を生で見たい。

今回初めて新聞を作ってみて、文章を考える事、それをまとめる事の大変さを知つた。もっと色々な言葉を使えるようになりたい。